

Javiera Vega Lazo se convirtió en la primera trasplantada renal de este 2025 en el Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar. A una semana de su intervención quirúrgica, recibió la visita de las autoridades del recinto para constatar su favorable evolución.

Juan Carlos Gac Becerra, Director del recinto, dijo que están muy contentos por este hito: "Es el primero del año 2025 y el año pasado tuvimos 12 trasplantes de riñón. Javiera está en muy buenas condiciones, muy feliz, muy contenta, es un cambio importante en su vida y esperamos darle el alta lo antes posible". Por su parte, la Subdirectora Médica del establecimiento, Dra. Tatiana Aldunate León, agregó que "estamos súper contentos, abre también la etapa de los trasplantes 2025 en el hospital. Esperamos que sea muy fructífero, que siga la senda de los últimos años, tanto en procura como trasplante" señaló.

Anuncio Patrocinado

La joven se encontraba en lista de espera de trasplante hace tres años y con peritoneo diálisis hace cuatro años y medio. Todas las noches en su domicilio debía realizarse esta terapia que reemplazaba su función renal.

"Llevo una semana ya con mi trasplante, bueno, un cambio bastante grande, estoy feliz por el cambio, ahora voy a poder hacer muchas más cosas, voy a estar con mi hijo, tener una vida, ya no depender de una máquina y poder seguir estudiando" comentó Javiera Vega tras la visita de las autoridades, y fue enfática en señalar que es "un cambio grande y una nueva oportunidad de vida".

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La pronta recuperación de la paciente fue destacada por sus médicos tratantes. El Dr. Pablo Riera, jefe de Urología, Trasplante Renal y Procura del establecimiento señaló: "Javiera fue un caso muy, muy bueno, una paciente joven, en peritoneo diálisis, que genera que no haya tantas alteraciones morfológicas. Y lo más importante, tuvimos información de que Javiera era receptora en el momento que se estaba procurando el riñón, lo que generó que las horas de isquemia fueran muy cortas. Ella fue trasplantada con un riñón de 8 horas de isquemia fría, lo que es prácticamente nada, es casi como si fuera un riñón de donante vivo. Y eso hizo que funcionara inmediatamente y con una respuesta muy buena, y ella está en muy buenas condiciones".

El Dr. Pedro Durán, asistió en representación del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca y se sumó a la alegría de los directivos: "Estamos muy contentos de que se conjugue todo para que sea perfecto, desde una peritoneo diálisis bien llevada, desde tener las alertas tempranas, que llegue una procura con los tiempos exactos para obtener el mejor resultado para nuestra paciente". Recordó además la importancia de la donación: "Donar un órgano es donar vida. Una persona que es donante puede salvar entre siete a nueve personas con sus órganos", concluyó.

Finalmente, el Dr. Riera destacó el rol de todos quienes hacen posible la entrega de una nueva vida a los pacientes trasplantados. "Es un hospital completo. Aquí está el equipo de

Procura y Trasplante, los enfermeros, el personal de pabellón, el personal quirúrgico, el personal de sala, todos están en pos de este proceso. En el momento en que se activa la alarma de un trasplante, es increíble ver cómo, a pesar de todas las complicaciones que puede haber en un hospital, todos vamos a un mismo fin, que es que el paciente esté bien".

Durante el 2024, se realizaron 12 trasplantes renales en el Hospital Dr. Gustavo Fricke, todos los pacientes se encuentran en buenas condiciones generales en sus domicilios y reincorporados a su vida cotidiana.

y tú, ¿qué opinas?